

# Une classe supplémentaire en primaire sera bien accueillie



■ Rentrée joyeuse des 173 élèves, en chantant « Santiano » devant près de 300 parents présents. Photo Louis PAGET

Conviviale rentrée ce lundi 3 septembre à l'école primaire, qui accueille 173 élèves sur six classes très chargées. Mais avec l'espoir d'une septième fin de semaine. Pour l'instant : Joëlle Stalder 28 CP, Amandine Grandgirard remplaçant, Céline Kropp 8 CP et 20 CE1, Emmanuelle Jacquemin 17 CE1 et 11 CE2, Florent Robin 17 CE2 et 11 CM1, Corinne Gréco 22 CM1 et 7 CM2, Yolande Jannet directrice 32 CM2.

La rentrée s'est déroulée en présence de Danièle Brulebois, dépu-

tée du Jura et son attachée parlementaire Marianne Chambard, Mme Évelyne Roux inspectrice de l'Éducation nationale, Jean-Louis Delorme, président de la communauté de communes, et des élus.

« Je suis contente de faire la rentrée dans votre école, avec peut-être jeudi l'ouverture d'une septième classe, en soutenant le contexte de l'école, dans le cadre de la convention ruralité signée ici en mai dernier », précisait Mme la députée.

**CONTACT** École 03.84.48.07.71